



L'incendie qui a ravagé le marché de Tabarre a occasionné des pertes considérables aux commerçants qui occupaient ce centre de vente situé au nord de Port-au-Prince.

Toutes les marchandises des commerçants sont parties dans les flammes occasionnant de pertes estimées à plusieurs millions de gourdes, selon le ministère de l'intérieur.

Tous les compartiments du marché ont été touchés par l'incendie qui a ravagé les entrepôts de marchandises, comme le marché des vêtements et chaussures usagés et le marché de produits cosmétiques.

Haïti-économie : grave incendie au marché de Tabarre

Écrit par HPN

Samedi, 25 Février 2012 19:15



Plusieurs centaines de petits commerçants ont donc été victimes de cet incendie qui a donné beaucoup de difficulté à être maîtrisé par les pompiers.

L'origine de l'incendie est inconnue mais le ministère de l'intérieur a annoncé l'ouverture d'une enquête pour recenser le nombre de commerçants victimes ainsi que le nombre de dépôts détruits.

Haïti-économie : grave incendie au marché de Tabarre

Écrit par HPN

Samedi, 25 Février 2012 19:15
